

# Ab April: 2,5 Prozent mehr Geld für Dich!

Ab dem 1. April gibt es mehr Geld! Die Entgelte bei der Deutschen Bahn steigen um 2,5 Prozent! Damit wird der erste Schritt des Tarifabschlusses der EVG umgesetzt.



Auch steigen zum 1. April die Vergütungen für Azubi und Dual Studierende und es gibt erstmals konzernweit einheitliche Regelungen zur Rufbereitschaft.

Diese Erhöhungen haben wir gemeinsam in harten Verhandlungen erreicht. So wie die Einmalzahlung von 550 Euro im Januar. Und so wie die zweite Stufe der Entgelterhöhung ab Januar 2018 mit dem einzigartigen EVG-Wahlmodell.

Hier kannst Du wählen, wie Du die Erhöhung um 2,6 Prozent ab 1. Januar 2018 haben willst:

- 2,6 Prozent mehr Geld oder
- sechs Tage mehr Urlaub oder
- einer Stunde Arbeitszeitverkürzung.

Und das entscheidest nur DU!

Bist Du Mitglied in der EVG? Sind Deine Kollegen Mitglieder der EVG? Wenn nicht: Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, Mitglied zu werden. (/mitgliedwerden/)